



TEXT/BILDER: GERD GIESE

# DELPHIN RACE 3.6

Der Thermikjäger von Aer-o-Tec

Schon der »normale« Delphin 3.9 weckte bei mir 2018/19 so großes Interesse, dass wenig später gleich der Testbericht in der MFI (07/2019) erschienen ist. Stefan Eder hat immer ein Ass im Ärmel, denn Mitte 2022 präsentierte er den Delphin-Race 3.6! So angetriggert war ich natürlich besonders neugierig, was sich beim Delphin-Race 3.6 gegenüber dem Delphin 3.9 verändert hat. Er wurde kurzerhand geordert um ihn zu testen. Hier nun mein Bericht zum neuen Delphin-Race 3.6.